



Des compatriotes sans-papiers ont été arrêtés, emprisonnés et ensuite enrôlés de force dans l'armée russe pour être envoyés en guerre en Ukraine. Les témoignages effroyables de ces jeunes hommes ont été publiés sur internet.

L'un des Camerounais concernés, a partagé son histoire avec le lanceur d'alerte Nzui Manto. Dans son témoignage bouleversant, il raconte comment lui et ses compagnons ont été emprisonnés après avoir été reconnus coupables de traversée illégale de la frontière russe. Suite à leur refus de retourner au Cameroun, ils ont été contraints de signer un contrat pour intégrer l'armée russe et être envoyés au front en Ukraine.

Le contrat prévoyait trois mois de formation, une prime du président et un salaire mensuel. Sauf que, ces Camerounais se trouvent à présent en Ukraine sans formation complète, sans salaire et dans des conditions extrêmement précaires. Certains ont même été forcés de participer à des missions dangereuses sans équipement ni préparation adéquate.

Face à cette situation désespérée, ces infortunés ont tenté de contacter l'ambassade du Cameroun en Russie pour demander de l'aide, mais en vain. Les autorités semblent rester inactives, laissant ces compatriotes livrés à eux-mêmes dans un pays étranger en proie à la guerre.